

LA REBELIÓN DE CARNA

Mi hermano Beckett:

Nunca antes habéis leído mis palabras, y aun así espero que recordéis mi persona. De todos mis años, aquél en el que vuestras manos sostuvieron las mías sigue siendo el más querido para mí. Era verdaderamente una pobre Príncipe. Marsella no era adecuada para mí, mas perseveraré durante un tiempo después de que me abandonaseis. Nuestro recuerdo me ha privado de sueño. Lo entendéis, estoy segura.

Oigo, de cuando en cuando, de vuestra búsqueda. Victor recientemente se lamentaba de este «aficionado» llamado Beckett quien, por azar, había adquirido una baratija que mi Clan había buscado desesperadamente: el Códice de los Jardineros Edénicos. Yo no pude reprimir una sonrisa. Astrid Thomas fue degradada en estatus como resultado de vuestra adquisición. Hará hervir la Sangre tras esos maravillosos ojos vuestros si os encuentra.

Yo poseo algo mejor. Descubrí una cámara cerrada en el vacío mágico de la Universidad Marquette, y ahora me encuentro en propiedad de la copia original del Das Buch vom Grabkrieg o el Libro de la Guerra de las Tumbas como también se le conoce. No le he revelado a Mortius que lo poseo; temo que lo estuviese manteniendo oculto.

Ahora es nuestro secreto.

El libro cuenta mucho del fenómeno de la Gehenna. Sé que lo ansiáis al leer estas palabras. Deseáis saborearlo con vuestros maravillosos ojos.

Os invito a venir, para tomar mi mano firmemente mientras lo leemos juntos. Es realmente iluminador, mi hermoso Beckett. El texto original contiene mucho más que la traducción de Mortuus. Beberéis libertad de sus páginas. Ya no estareis atado más al lobo. También podreis beber de los que duermen en las sombras. Oh, mi hermoso Beckett. El único camino verdadero está a mi alcance, y puedo llevaros allí si estais dispuesto a hacer el viaje.

Venid tan pronto podáis. No tratéis con los demás Tremere de esta ciudad.

Vuestra hermosa Carna

Carna

Que ninguna brisa dominante perturbe el curso de esta misiva.

The Calleva Arms, Silchester, islas británicas

Sobre la tierra donde descansaba, con aspecto de estar desprotegida y haber caído alú por casualidad, ha aparecido una carta sellada con lacre escarlata. Doy crédito a los dones de los Tremere por dar conmigo.

Encontrar el original del Libro de la Guerra de las Tumbas es un premio por el que mis rivales matarían. No es una exageración. Circulan copias y traducciones, yo guardo una en mi biblioteca de Oxford pero, ¿el original? Milwaukee parece un lugar improbable para tal trofeo y, aun así, el Tremere doctor Mortuus tradujo inicialmente la obra y, antes de su desaparición, pasó tiempo en Milwaukee. El libro trata los portentos de la Gehenna, haciendo referencias detalladas a la Diablerie y al despertar de los Matusalenes. Dados los eventos recientes, este libro tiene un valor incalculable.

Milwaukee no es una ciudad que yo elegiría visitar. No tengo nada contra ella per se, es solo que el cinturón del óxido de EE. UU. se ha convertido en un hervidero de conflictos Camarilla - Sabbat. No tengo inclinaciones para actuar como pantalla de humo de ninguna de ambas Sectas, y Okulos me ha dado a entender que los aeropuertos privados del área de Milwaukee están siendo objetivo de manadas. Así, el tránsito requiere cierto grado de discreción. Volaré directamente a Milwaukee una vez concluya mis asuntos aquí. Cesare me recogerá como equipaje. Ignominioso, pero necesario.

La desaparición del doctor Mortuus se ha sentido. Sus obras de investigación son reconocidas. Si encuentran evidencias de su paradero, Dadlos obispos tu pagano muerto. - D

Resulta irritante que Carna no haya especificado un momento o lugar para nuestro encuentro. Comenzaré husmeando en torno a las universidades y cualquier logia masónica. Los Tremere carecen de imaginación.

La vigilancia del S. de los aeropuertos de Illinois no durará mucho. Dale un año y serán barridos por el frenesí de la cruzada y, por lo que he oído, los trajes y reyes están por todo Capitol Hill y Fort Meade, peleando por convertir el Acta Patriótica en su pequeña herramienta para cazar viejos y fríos peces y Cabezapalas.

D

Caza a los que duermen en las sombras
Olvida todo miedo u odio
Cázales por Sangre
en favor de la Estirpe

De mi copia traducida del Libro de la Guerra de las Tumbas. He encontrado esta referencia a los que duermen en las sombras. Mortius creía que eran vampiros en Letargo de gran edad de acuerdo a sus anotaciones.

Aeropuerto General Mitchell, Milwaukee, Estados Unidos

Nuestro avión aterrizó a última hora de la tarde, con tiempo en caso de cualquier «eventualidad». Parecería que la Camarilla estaba paranoica por un ataque del Sabbat a través de los mayores aeropuertos de Milwaukee. Huelga decir que abrieron el ataúd del «hermano difunto de Cesare» mientras íbamos camino del control de seguridad.

Me despertó un Cesare en pánico para descubrir que estábamos secuestrados en una oficina de seguridad. Cesare explicó que al parecer el «jefe» estaba de camino para vernos a ambos. Grabé discretamente nuestra conversación, por si hubiera implementada alguna clase de control mental. Cesare estaba seguro de que el agente de Seguridad Nacional que abrió mi ataúd miró mi cuerpo con inusual intensidad.

Tengo que quitarme el sombrero ante la Camarilla; son exhaustivos.

Los Västagos de Milwaukee son notablemente diestros a la hora de monitorizar la llegada de forasteros a su ciudad. El sorprendente número de Lupinos que rodean la zona fuerza a casi todos los visitantes a llegar por avión, lo que crea un cuello de botella a través del que los Ghouls mantienen el registro de los visitantes. -1